
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・文化課 

会議名称 令和２年度第２回湖西市スポーツ推進審議会 

開催日時 令和２年 12月 22日（火）13時 30分～14時 30分 

開催場所 市民活動センター2階「大会議室」 

出 席 者 委 員  7名 

      事務局  5名【計 12名】  

１ 開 会 

２ 会長あいさつ 

３ 教育長あいさつ 

４ 審議事項 

５ その他 

６ 閉 会 

 

【審議事項】 

 (1) 湖西市スポーツ推進計画策定について 

   （委 員） 基本目標に「生涯スポーツ文化の推進」という記述があるが、計画案を見

ると具体的な取り組み事項はスポーツを行うことに特化している。スポー

ツ文化と記述するならば、行うだけではなく見るスポーツ、支えるスポーツ

に関する記述を盛り込むべき。 

    （事務局） 次回の修正案で追加して記載する。 

   （委 員） 中学生に関する取り組み事項でジュニアスポーツの記述はあるが、小学生

を対象とした具体的な取り組み事項がない。学校体育施設開放に関しては

教育活動に差し支えなければ問題ない。 

   （委 員） 学校所有の備品と一般利用者の持ち込みの備品が混ざらないように配慮し

なければならない。 

   （事務局） 次回の修正案で追加して小学生に関する取り組み事項を記載する。 

   （委 員） これらの取り組み事項に関して財政的な措置はあるのか。 

   （事務局） この計画は国や県のスポーツ基本計画・スポーツ推進計画をもとに市の方

向性を示したものであり、必ずしも財政的な確約があってのものではない

が、この計画をもとに事業を行っていく。 

   （委 員） せっかくアンケートをとったのでもっとアンケートの内容を踏まえて具体

的にパーセンテージの増加などの目標を追加して記述するべき。 

   （事務局） 次回の修正案で追加して記載する。 

   （委 員） ジュニアスポーツクラブみたいな部活動以外のスポーツをしている子ども

たちに補助金等は交付できるのか 

   （事務局） 補助金というかたちではないものの、指導者がいればクラブを新設するこ

とはできる。 

（委 員） 健康増進課など他の課とコラボすることはできるのか。 



   （事務局） 保健師による健康チェックなどできるかを今後協議していく。 

（委 員） 成人のスポーツ実施率の定義が曖昧なので詳細に記述するべき。 

   （事務局） 次回の修正案で定義を追加して記載する。 

（委 員） 成人スポーツ実施率 50％と体育施設利用者数 510,000 人は目標としては

低いのでは。 

   （事務局） コロナ禍での運動しづらい状況なかでは優しい目標でないと考えるが、再

度見直して検討する。 

【その他】 

（会 長） その他なにか意見はあるか。 

（委 員） その他意見なし。 

以上 

 


